



ASAC 2024 A bridge to partnership
Un pont vers le partenariat

1 au 3 juin 2024 June 1 to 3, 2024
En ligne 28/29 mai Online May 28/29

Montréal (Longueuil)

\\ \\ Parrainage et exposants ///
\\ \\ Sponsorship and exhibitors ///



Pourquoi parrainer l'ASAC?

Placez le nom de votre
institution sur la carte.

//

Soutenez le développement du corps
professoral et de la recherche.

//

Élargissez le réseau de votre école.

La conférence de l'ASAC est une plateforme cruciale pour les chercheurs en gestion des affaires afin de discuter, développer la recherche et favoriser la croissance communautaire. En parrainant, vous positionnez votre institution comme une partie essentielle de la communauté canadienne et mondiale de la recherche et de l'éducation en gestion des affaires.

Lors de la conférence, nous faciliterons les connexions entre les commanditaires et, les participants, à la fois dans des environnements virtuels et en personne. Notre programme complet comprend des sessions dédiées pour les commanditaires afin d'interagir et de recruter des talents exceptionnels.

Nous prévoyons la participation de plus de 500 universitaires, chercheurs, praticiens et étudiants en administration, venant du Canada et d'ailleurs.

Nous pouvons facilement personnaliser un forfait avec n'importe lequel des avantages individuels énumérés ci-dessous. N'hésitez pas à demander si vous avez des demandes spécifiques !

Why sponsor ASAC?

Put your institution's
name on the map.

\\

Support faculty and research
development.

\\

Expand your school's network.

The ASAC conference is a pivotal platform for business and management scholars to discuss, develop research, and enhance community growth. By sponsoring, you position your institution as a vital part of the Canadian and global business and management research and education community..

At the conference, we will facilitate connections between sponsors, attendees, and potential hires in both virtual and in-person settings. Our comprehensive program includes dedicated sessions for sponsors to engage with and recruit top talents.

We expect over 500 business academics, researchers, practitioners, and students from Canada and beyond.

We can easily customize a package with any of the individual benefits listed below. Just ask if you have anything specific in mind!

Opportunités de parrainages

Nous proposons toute une gamme d'options de parrainage et sommes ouverts à personnaliser un forfait qui correspond à vos objectifs.

Avantages du parrainage	Platine	Or	Argent	Consortium doctoral (x1)	Bronze	Ami
	10,000\$	7,500\$	5,000\$	5,000\$	3,500\$	2,500\$
Billets gratuits (y compris l'adhésion)	4	2	1	1	1	-
Apportez les salutations lors de la réception d'ouverture ou du discours d'ouverture de la conférence à l'échelle de la conférence	Oui	-	-	-	-	-
Espace ou salon de réunion/réseautage virtuel et/ou physique de marque à l'échelle de la conférence	Oui	-	-	-	-	-
Possibilité d'organiser votre propre session pendant la conférence	Oui	Oui	-	-	-	-
Logo affiché bien en vue sur les documents de la conférence	Oui	Oui	-	-	-	-
Apportez les salutations et présentez un discours d'ouverture de la division (premier choix d'orateur en fonction du niveau de parrainage)	Oui	Oui	Oui	-	-	-
Annonce dans le programme de la conférence	Oui	Oui	Yes	-	-	-
Possibilité d'apporter des salutations et de distribuer du matériel promotionnel au consortium doctoral.	-	-	-	Oui	-	-
Possibilité d'organiser une table ronde au consortium doctoral	Oui	Yes	-	Oui	-	-
Espace de présentation de session divisionnaire de marque (premier choix de division par niveau de parrainage)	Oui	Oui	Oui	Oui (espace de CD)	Oui	-
Logo inclus sur les supports de conférence	Oui	Oui	Oui	Oui	Oui	Oui

Nouvelles opportunités à l'ASAC 2024

Commanditaire de la compétition de présentation abrégée	7,500\$	Jouez un rôle clé dans l'évènement principal de l'ASAC 2024 en tant que commanditaire de la compétition de présentations abrégées. Vous aurez l'occasion de saluer les participants et l'audience ainsi que de mettre votre logo en évidence en tant que commanditaire principal de l'évènement.
Commanditaire de la réception	7,500\$	Présentez vos salutations lors de l'une des réceptions organisées dans le cadre de la conférence, y compris la réception de bienvenue ou la réception de remise des prix. Sous réserve de disponibilité.
Commanditaire du repas	5,000\$	Offrez un repas aux participants de la conférence. Qu'il s'agisse d'un petit-déjeuner copieux pour commencer la journée ou du dîner à midi. Nous reconnaitrons votre institution comme commanditaire du repas et afficherons votre logo pendant toute la durée du repas.
Commanditaire du conférencier	4,000\$	Parrainez la session d'un des présentateurs principaux d'ASAC 2024. Vous aurez l'occasion d'introduire le présentateur et saluer l'audience à titre de commanditaire principal de la session. Votre logo sera également mis en évidence dans la salle et le programme de la conférence. Sous réserve de disponibilité.

Sponsorship Opportunities

We offer a range of sponsorship options and are open to customizing a package that aligns with your objectives.

Sponsorship benefits	Platinum	Gold	Silver	Doctoral Consortium (x1)	Bronze	Friend
	\$10,000	\$7,500	\$5,000	\$5,000	\$3,500	\$2,500
Complimentary tickets (including membership)	4	2	1	1	1	-
Bring greetings at conference-wide opening reception	Yes	-	-	-	-	-
Branded conference-wide virtual and/or physical meeting/networking space or lounge	Yes	-	-	-	-	-
Opportunity to host your own session during the conference	Yes	Yes	-	-	-	-
Logo displayed prominently on conference materials	Yes	Yes	-	-	-	-
Bring greetings and introduce a divisional keynote (first choice of speaker based on sponsorship level)	Yes	Yes	Yes	-	-	-
Ad in conference program	Yes	Yes	Yes	-	-	-
Opportunity to bring greetings and distribute promotional materials at the doctoral consortium.	-	-	-	Yes	-	-
Opportunity to host roundtable session at doctoral consortium	Yes	Yes	-	Yes	-	-
Branded divisional session presentation space (first choice of division by level of sponsorship)	Yes	Yes	Yes	Yes (DC space)	Yes	-
Logo included on conference materials	Yes	Yes	Yes	Yes	Yes	Yes

NEW Opportunities at ASAC 2024

Abridged Pitch Competition Sponsor	\$7,500	Play a key role in the main event at ASAC 2024 as the Abridged Pitch Competition Sponsor. You will get to bring greetings and have your logo front and centre as the presenting sponsor for the event.
Reception sponsor	\$7,500	Get in front of the crowd and bring greetings at one of our conference-wide receptions including the welcome or awards receptions. <i>Subject to availability.</i>
Meal Sponsor	\$5,000	Treat conference attendees to a meal. Whether it's a hearty breakfast to start the day or a midday lunch, we'll recognize your institution as the sponsor of the meal and feature your logo for the duration of meal time.
Speaker Sponsor	\$4,000	Sponsor one of the keynote speakers at ASAC 2024. You will get to provide greetings and your logo will be front and centre as the presenting sponsor for the speaker's session and your logo will be feature. <i>Subject to availability.</i>

Exposer à l'ASAC 2024 // Exhibiting at ASAC 2024

Exposer à l'ASAC 2024

Exposants	2 500 \$ (plus taxes)	Établissez des liens directs avec les enseignants en commerce, les chercheurs et les étudiants tout au long de la conférence grâce à une table dédiée stratégiquement positionnée sur le site de la conférence. Les exposants auront la possibilité d'animer une session pendant la conférence (sous réserve de disponibilité), leur logo et des informations seront affichés sur la plateforme de la conférence ASAC 2024, et ils pourront inclure un court message de 100 mots dans notre courriel post-conférence destiné aux délégués.
------------------	----------------------------------	--

Exhibiting at ASAC 2024

Exhibitors	\$2,500 (plus tax)	Connect directly with business faculty, researchers and students throughout the conference with a dedicated table strategically positioned at the conference venue. Exhibitors will have the option to host a session during the conference (subject to availability), logo and information posted on the ASAC 2024 conference platform, and can include a short 100-word message in our post-conference email to delegates.
-------------------	---------------------------	--